



Neuer Dorfplatz Öffentliche Mitwirkung

Der Gemeinderat Unteriberg gründete anlässlich seiner Sitzung vom 13. Dezember 2022 die Projektgruppe Liegenschaftsstrategie. Sie hat die Aufgabe inne, die Ausrichtung und zukünftige Nutzung der gemeindeeigenen Liegenschaften, u.a. im Hinblick auf Sanierungen und allf. Um- bzw. Neubauten, zu eruieren.

Wie bereits mehrfach anlässlich von Gemeindeversammlungen oder in öffentlichen Publikationen erwähnt, ist hierbei vor allem, aber nicht nur, das Grundstück des Gemeindehauses und des alten Schulhauses an der Waagtalstrasse gemeint.

Für die Tätigung von vertiefteren Abklärungen und Ausarbeitung von Optionen sind wir nun auf Ihre wertvolle Mitwirkung angewiesen.

Am Standort des Gemeindehauses und des alten Schulhauses soll in absehbarer Zeit ein neues, multifunktionales, Gebäude («Dorfplatz») entstehen. Das neue Gebäude soll in erster Linie der Schule (Kindergarten, Schulleitung) und der Gemeindeverwaltung dienen. Es soll aber auch anderen (öffentlichen) Institutionen Platz für deren Büros bieten. Diesbezüglich liegen der Gemeinde bereits Interessenbekundungen vor.

Das zu erstellende Gebäude soll aber auch von der breiten Öffentlichkeit genutzt werden können. Zu diesem Zweck wurden am 22. März 2024 die ortsansässigen Vereinspräsidien angegangen und um ihre Mitwirkung gebeten. Die entsprechenden Rückmeldungen wurden bereits so gut als möglich in die Planung integriert.

Nun haben Sie, geschätzte Einwohner von Unteriberg, die Möglichkeit zum Vorhaben gewinnbringende Ideen einzubringen!

Welche Vorstellungen/ Anforderungen haben Sie an den neuen «Dorfplatz»? Was muss das neue Gebäude unbedingt beinhalten? Was müssen wir bei den Planungen berücksichtigen? Wie soll der Vorplatz aussehen?

Wir sind gespannt auf Ihre hoffentlich zahlreichen Rückmeldungen, welche Sie uns bitte möglichst strukturiert bis spätestens Mitte Juni 2024 an gemeinde@unteriberg.ch einreichen wollen. Besten Dank für Ihre Mithilfe!

Die Gemeinde wird laufend zum Projekt bzw. zum Stand der Planungen öffentlich informieren. Abschliessend liegt es am Stimmbürger über das Gebäude zu entscheiden – wir zählen deshalb vorab auf Ihre aktive Mitwirkung.

Projektgruppe Liegenschaftsstrategie